

Gebet



Foto: Sonja Knapp

Spanischer Jakobsweg (Via Francés), Cruz de Ferro in den Montes de Leon

Dieses Eisenkreuz steht auf einem gewaltigen Steinhaufen und ist einer der symbolträchtigsten Punkte des gesamten Jakobsweges. Hier legen seit mehr als 1000 Jahren Pilger - symbolisch für ihre Lasten und Sorgen - Steine ab. So mancher Lobpreis und Dank für die Befreiung mag hier schon gesungen worden sein.

Gepriesen sei der Herr, der Gott Israels!
Denn er hat sein Volk besucht und ihm Erlösung geschaffen;
er hat uns einen starken Retter erweckt im Hause seines Knechtes David.
Lukas 1, 68-69

Lob sei Dir, Herr, Du Gott des Lebens!
Du hast Dich in mein Leben eingehakt
und mir Erlösung geschenkt.

Du hast mir einen starken Retter geschenkt, Jesus Christus.
Er hat an mir seine Macht und Herrlichkeit erwiesen.
In Seinem Namen ist das Heil.

Du hast mich gerettet aus Nacht und Dunkel
und mich den lebensbedrohenden Mächten entrissen,
die mich bedrängten.

Du hast Dein Erbarmen an mir gezeigt
und an Dein Versprechen gedacht, das Du mir gabst:
Dein geliebtes Kind zu sein, zum Lob Deiner herrlichen Gnade.

Lob sei Dir Herr, Du Gott des Lebens!
Weil Du mich befreit hast,
kann ich Dir nun furchtlos dienen.

Lass Dein Licht aufstrahlen in der Welt
und allen leuchten, die im Dunkeln tappen.
Schenke Frieden allen Menschen auf der Erde.

Amen.

Sonja Knapp